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本校は，昨年度より保健・安全について研究を進めています。本年度は，研究主題「思考力・判断力を

高め，自ら行動する児童の育成～気付き，伝え合うことを大切にした安全教育の日常化を目指して～」を

設定し，授業や生活においての安全教育に取り組んでおります。今回，市教育委員会学校教育課学校健康

体育グループ指導主事の先生を講師にお招きし，研究授業を行いました。１年生は，学級活動「学校の行

き帰り」で，学校安全の交通安全領域について学びました。より安全に登下校するために気を付けること

を考えたり，具体的なめあてを決めたりしました。ゲストティーチャーの警察官からも「事故にあわない

４つの秘密」を教えていただきました。６年生は，学級活動「ネトモに会う？会わない？」で，学校安全

の新たな危機事象領域について学びました。インターネットを通した出会いの危険性に気付かせ，解決方

法を考えました。デジタルシティズンシップの考え方のもと，禁止・制限するだけでなく，スマホ・タブ

レットと上手に付き合っていくことに重点を置いています。 

 

 １１月１９日（火）がおにぎりの日でした。保護者の皆様のご協力を 

いただき，心のこもった愛情たっぷりのおにぎりを学校に持ってきていました。家族一緒に思いを込めて握

り，それぞれのオリジナルおにぎりを作ってきた児童も多かったようです。大きさも形もデザインも様々で

した。食べている児童は，みんな笑顔で，教室中が温かな雰囲気で包まれていました。今回学んだこと，体

験したことをもとに，次はお弁当作りにチャレンジです。１２月１８日（水）がおべんとうの日になります。

是非，一緒にメニューを考えたり，一緒に材料の買い物に行ったりして，食への関心を高め，将来の健康を

維持できるよう，食育へのご理解とご協力をお願いいたします。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 生活科「のりものにのってみたいな」「みのりのあきをたのしもう」の学習で，LRT（ライトライン）に

乗って，清原中央公園へ行ってきました。地域の環境を活かして学習を進めました。また，学生団体２割引

を適用させていただきました。その後は，清原中央公園で見つけた秋を材料にして，１２月７日（土）の土

曜授業で図画工作「しぜんからのおくりもので」の学習を行う予定です。 

 

 

 

 

おにぎりの日 

ライトラインに乗って校外活動！２年生 

安全教育への挑戦！ 



 

 １１月１５日（金）に５年生が総合的な学習の時間「日光調査隊出動」の学習で，日光へ校外学習に出掛

けました。班ごとにテーマや見学場所を決めるなど，事前学習をしっかりと行い，その学びを生かして校外

で実践するとともに，現地の見学を通して新たな学びにつなげました。帰校後は，この学びを生かして，自

分たちの課題が解決できるよう，総合的な学習の時間にそれぞれの方法で整理し，まとめていきます。１２

月７日（土）の土曜授業で，発表会を行う予定です。また，今回の班別での学習で体験したことを，来年度

（６年生）の修学旅行での班別活動に生かしたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

1１月１１日（月）に旭中学校と城東小学校児童会合同であいさつ運動を行いました。たくさんの中学生

が登校前に来校し，元気な明るい声であいさつしてくれていました。昨年度よりも多くの生徒が参加してく

れたということです。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

旭中・中央小・簗瀬小・城東小の 4 校 PTA 合同の球技大会 

が行われました。城東小チームは，バレーボールが優勝，ソフ 

トボールが敢闘賞というすばらしい成績でした。選手の皆さん， 

おめでとうございます。ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ことばの窓＞ 児童精神科医 佐々木 正美 

   しつけというのは，結局のところ，禁止や強制から始まる。「こうしなさい」「これはいけません」 

と言うことである。 

しかし，大事なことは，それがいつできるようになるかを楽しみに待ってやることだ。子どもの自 

律心は，待ってやることで，はじめて育つ。他が律するのではない。 

  

旭地区４校親善球技大会 

日光調査隊出動！５年生 

教育支援者感謝状贈呈  
南図書館にて「教育支援者感謝状贈呈式」が行われ，今年度は，地域協議会委

員や青少年育成会理事などを歴任されている 福田 健二 様が受賞されまし

た。式には参加されませんでしたが，後日，学校において地域協議会会長勝田

健一様から感謝状を贈呈させていただきました。おめでとうございます。 

 校庭の芝桜植栽  
地域協議会会長勝田健一様をはじめ，委員の方や地域の皆様のおかげで，

校庭の砂場北側にあります芝桜の４回目の植栽が完了しました。ますます広

がるピンクの絨毯が楽しみです。 

 

小中合同あいさつ運動 


